

Kennen Sie eigentlich...

Kirsten Hoffmann-Busch?

Alle von Ihnen, die schon vor 2011 hier gelebt haben, tun das sicher, denn sie war von 2001 bis 2011 Pastorin in Kalkhorst.

Dann zog es sie und ihren Mann Philipp Busch, der von 2006 Pastor für Klütz, Boltenhagen und Bössow war und 2022 leider verstorben ist, 2013 auf die Insel Föhr, wo beide als Pastoren arbeiteten.

Pastorin Hoffmann-Busch wurde 1969 in Hagenow geboren, wuchs in Boizenburg an der Elbe auf, wo sie auch 1988 das Abitur machte.

Sie studierte in Rostock, Berlin und Wien Theologie.

Frau Hoffmann-Busch machte ihr Vikariat in Bentwisch und arbeitete als wissenschaftliche Hilfskraft an der Universität Rostock, wo sie die Weiterbildung für Hochschullehrende leitete. Das Leben auf der Insel empfindet die Pastorin als schön, vor allem mag sie die vielen gewachsenen und aktiv gelebten Traditionen, aber „Zu Hause“ ist für sie doch die Ostsee. Sie ist tief in ihrem Herzen Mecklenburgerin. Das war auch der Grund für sie, sich auf die frei werdende Pfarrstelle in Klütz zu bewerben. Am 01.03.2025 tritt sie ihren Dienst für die Kirchengemeinden Klütz-Boltenhagen und Bössow an und am **09. März 2025** findet der Gottesdienst zur Einführung unserer neuen Pastorin in der Klützer Kirche statt.

Die Kinder Frederick (geb. 2007), Margarethe (geb. 2009) und Helene (geb. 2011) werden nun hier weiter zur Schule gehen. Zu den Hobbys



von Pastorin Hoffmann-Busch zählen Wandern, Fahrradfahren, Fotografieren, Lesen, der Aufenthalt am Meer und Stricken. Sie spielt Gitarre und ist gerade dabei, das Spielen auf dem Flügelhorn zu erlernen bzw. zu verbessern.

Frau Hoffmann-Busch wünscht sich, hier wieder schnell angekommen zu sein, etwas Zeit für sich selbst zu haben und Freude und Leichtigkeit für ihr Leben zu finden. Sie freut sich sehr darauf, wieder näher bei ihren Freunden zu leben und auf die Menschen in unserer Region.

Wir wünschen Ihnen, liebe Pastorin Hoffmann-Busch, Gottes Segen für Ihr Tun, stets viel Freude, ein gutes Gelingen für Ihre Pläne, ein sehr schnelles Einleben hier und dass Ihre Wünsche in Erfüllung gehen.

Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und heißen Sie, Frederick, Margarethe und Helene herzlich willkommen!